

# Protection Civile : la Covid impacte les finances

09 oct. 2020 à 16:38 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 57 fois



Pour rendre hommage aux personnels des services de secours, ainsi qu'aux victimes des conflits, une cérémonie a été organisée au monument aux Morts en présence de la fanfare de Bertrange et de nombreuses personnalités. Photo RL

La Protection Civile de la Moselle, créée en 1962, a tenu son assemblée générale à Guénange. Cette réunion était organisée par la Guénangeoise, Sophie Leszkiewicz, vice-présidente, en présence de nombreux invités. Au cours de son allocution, le président, le Dr Christian Wax a dressé le bilan de l'implication des bénévoles dans la gestion de la crise du Covid, en particulier dans l'évacuation de patients, l'aide aux Ehpad, la distribution de masques, la participation aux opérations de dépistage et l'accueil des soignants en renfort.

## Un déficit malgré les dons

Un bémol cependant, les finances, fortement impactées par les conséquences de la Covid ayant entraîné la suppression de nombreuses manifestations et l'incapacité d'organiser des formations accusent un déficit de 58 000 €, malgré les dons nombreux. Ce déficit obère la capacité de l'association à faire face à ses charges et à renouveler ses matériels.

Les relations avec les services départementaux et les collectivités locales sont excellentes et devraient permettre de surmonter les épreuves.

## Plus de 130 000 heures de service

Actuellement, la Protection Civile de la Moselle dispose de 543 membres de toutes qualifications, qui ont équipé en 2019 549 postes de secours pour un total de plus de 130 000 heures de service à la population. Une centaine de bénévoles assure également les formations de près de 4 000 stagiaires.